
  

Restaurant scolaire de Sargé-Lès-Le Mans

Compte rendu 

de la commission de Restauration
du 18/10/2022 à 18h15

La commission s’est déroulée en présence de:
Pour Restaurant scolaire de Sargé-Lès-Le Mans :
Fabrice COURTIN - Conseiller municipal 
délégué à la restauration scolaire
François GRENET - Conseiller Municipal
Gaëtan GEFFROY - Responsable service jeunesse
Elsa CABAJ - Membre du C.M.J.
Gaétane THIBAULT - Membre du C.M.J.
Céline BELLEE - APEL OGEC Notre Dame
Lucie SAIVET - Parent d’élève ASPE
Emilie CHKIR - Parent d’élève ASPE
Aurélie COSNIER - Parent d’élève ASPE

Pour Api Restauration :
Stéphane BISSON - Chef de secteur
Elodie ELISSALDE - Diététicienne

Bilan et actions à mettre en place
Remarques des enfants:
-Le riz avait un goût inhabituel. Barbara a expliqué aux enfants qu’il s’agissait d’un riz venant de chez un 
autre fournisseur.
- Les enfants ont trouvé que la viande était pâteuse un jour.
-Certains enfants aimeraient un choix entre laitage et fromage. Ce ne sera pas possible, car le contrat entre 
la commune et Api Restauration prévoit un seul choix au niveau du produit laitier.
-Les CE2, quand ils sont passés en dernier, n’ont pas eu de rabe. Il leur sera rappelé qu’ils n’hésitent pas à 
demander à Barbara car il y en a toujours.
-Quand il y a des pâtes, il y en a certaines qui sont sèches.
-Certains enfants disent qu’il n’y a pas assez de légumes.
-Des enfants ont trouvé l'île flottante salée.
-La recette de poisson servie aujourd’hui “ Dos de cabillaud sauce aux radis et sa croûte de fanes” a plu  à 
certains, moins à d’autres. Certains enfants ont pensé que le poisson n’était pas assez cuit. Mr Bisson 
explique que le cabillaud a une chair ferme.

Leurs souhaits:
Pâtes à la bolognaise, salade de fruits, pommes de terre sautées, nugget’s, repas à thème

Remarques des parents:
-Les parents n’ont pas de remarques sur la période écoulée.

Mme Elissalde présente un document qui peut servir de mini-enquête auprès des classes. Les membres du 
CMJ pourront s’en servir pour recueillir les remarques de leurs camarades.

La pesée des déchets aura lieu du 14 au 18 novembre sur le restaurant scolaire.

Mme Elissalde informe que cette année, Api Restauration Maine Anjou propose à ses clients scolaires une 
animation sur le développement durable au travers d’un jeu ”Ensemble pour ma terre”. Elle enverra un mail 
aux directeurs des écoles pour savoir s’ils sont intéressés.

Mr Courtin a eu une demande de la personne qui organise le Téléthon cette année sur la commune: est-ce 
que Api Restauration serait d’accord pour effectuer un don nature? Mr Bisson propose que la personne 
prenne directement contact avec lui.

Mr Geffroy informe que la rentrée s’est bien passée, Les CP se sont bien adaptés. Cependant, il y a toujours 
des inscriptions qui arrivent en retard.
Les analyses faites dernièrement par le laboratoire Agrobio sont toutes satisfaisantes.

Mr Bisson présente les statistiques des produits durables: 46 % de produits durables dont 17 % de produits 
bio depuis la rentrée. Il informe d’autre part, qu’il y a en ce moment de gros problèmes d’approvisionnement, 
notamment sur la volaille labellisée.
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Menus validés
Validation des menus du 7 novembre au 16 décembre  2022

Merci de votre participation,
Nous nous retrouverons le
13 décembre 2022 à 18h15 A
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18 novembre
Etats-Unis

15 décembre
Repas de Noël


